

Le Château de Grisy fut bâti en 1820 par la famille Rousselle, laboureurs aisés de Gérocourt. Reconstitué en 1852 en tant que résidence secondaire de la famille Cartier, propriétaire du château de Villarceaux; il fut vendu en 1905 au marquis de Montredon. Après la mort de celui-ci, le banquier Mathieu Goudchaux acquiert la propriété en 1919 et marie sa fille à un nommé François Fabre dont les descendants possèdent encore le domaine de 34 hectares. Après le transfert en Angleterre des haras du domaine, le château laissé à l'abandon, pillé, tombé en ruines, fut finalement détruit en 1997.



*Durant la seconde guerre mondiale, le château fût occupé et spolié par des soldats allemands. Mathieu Goudchaux considérant que son château avait été souillé par les occupants délaissa alors le bâtiment et construisit un logement près de ses haras.*

Entre les deux dernières guerres mondiales, Mathieu Goudchaux passionné de chevaux développa sur la propriété : des haras et plusieurs dizaines de box, à l'usage d'une centaine de chevaux. Plusieurs d'entre eux gagnèrent des courses hippiques; Jean Gabin est venu acheter quelques uns de ces chevaux... Il y eut jusqu'à 25 personnes employées au domaine, tant pour le service du château que l'entretien du parc et les soins des chevaux. A la suite d'un lourd impôt sur les chevaux, instauré en 1970, les haras furent délocalisés en Angleterre et le personnel vieillissant mis en pré-retraite.

